

EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder, verehrte Kameraden,

die **Gesellschaft für Sicherheitspolitik e.V.**, Sektion Kaiserslautern, lädt in Zusammenarbeit mit dem **Verband der Reservisten der Deutschen Bundeswehr**, Kreisgruppe Westpfalz, zur folgenden Vortragsveranstaltung ein:

Vortrag: Splendid Isolation? - Der Brexit im Realitätscheck

Referent: Dustin Dehez

Zeit/Ort: Mittwoch, 05.09.2018, 19:00 Uhr, Bremerhof Kaiserslautern

Zum Inhalt des Vortrages:

Europa steht wenige Monate (Ende März 2019) vor dem Ausscheiden Großbritanniens aus der Europäischen Union. Seit über einem Jahr laufen die Verhandlungen zwischen EU und GB über die Rahmenbedingungen des Austritts und insbesondere der künftigen Beziehungen Großbritanniens zur EU, ohne in den entscheidenden Punkten bisher wesentlich vorangekommen zu sein. Die von den Befürwortern eines „harten“ Brexit im Zuge des seinerzeitigen Volksentscheids und in der bisherigen Phase der Austrittsverhandlungen aufgestellten Behauptungen und gemachten Versprechungen haben sich wie Nebelschwaden in der Morgensonne aufgelöst. Hatte die britische Regierung bisher keine klar erkennbaren Vorstellungen über die künftige Ausgestaltung der Beziehungen zu Europa, so hat die jüngste Hinwendung von Premierministerin Theresa May zu einem „weichen“ Brexit zu erheblichen innenpolitischen Verwerfungen geführt.

Die Ernüchterung in der britischen Öffentlichkeit und bei einer immer größer werdenden Anzahl politischer Verantwortungsträger ist groß. Rufe nach dem Austritt vom „Austritt“ werden immer lauter.

Mit dem bisher Erreichten und den realistischen Folgen des (unter falschen Versprechungen?) herbeigeführten Referendums in Großbritannien wird sich der uns schon aus mehreren bisherigen Vorträgen bekannte Referent Dustin Dehez zu diesem derzeit hoch im Kurs stehenden Thema befassen.

Zur Person:

Dustin Dehez ist Managing Partner bei Manatee Global Advisors. Er hat zuvor unter anderem bei Deutsche Bank Research und dem Global Governance Institute (GGI) gearbeitet und sich dabei mit der Globalisierung, makroökonomischen Trends ebenso beschäftigt, wie mit Fragen der Sicherheitssektorreform (SSR) und der zivil-militärischen Zusammenarbeit. Er hat ausgiebig zu internationalen Beziehungen, Sicherheitsfragen und der Globalisierung publiziert, unter anderem in den Foreign Affairs und der Internationalen Politik. Dustin Dehez ist Mitglied der Atlanticist Working Group des Atlantic Council of the United States (ACUS) und des Arbeitskreises Junger Außenpolitiker der Konrad-Adenauer-Stiftung (KAS). Er ist außerdem Vorsitzender des hessischen Landesverbandes der Deutschen Gesellschaft für die Vereinten Nationen (DGVN). 2013 erschien sein Buch "Kalter Kaffee in Tiflis" bei btb/random house.

Ich würde mich freuen, Sie zu unserem Vortrag begrüßen zu können. Der Eintritt ist wie immer kostenfrei. Gäste sind herzlich willkommen.

Mit freundlichen Grüßen

Heinz Klages

Dipl.-Ing. (FH) Heinz Klages, Sektionsleiter